



SRE: no habrá ruptura AMLO considera “patriota” al diplomático mexicano

RAFAEL MONTES - PAG. 7

SRE no rompe relaciones. **López Obrador lo considera un “patriota”**

El presidente Andrés Manuel López Obrador calificó al embajador de México en Perú como “patriota” luego de dar a conocer que la familia del presidente destituido de ese país, Pedro Castillo, llegó a México ayer. “Bienvenido Pablo Monroy, embajador patriota (...) El primer reporte fue que ya estaba el embajador y no, es la familia de Pedro Castillo la que se encuentra ya en Ciudad de México. El embajador Pablo Monroy continúa en Lima, pero sí queremos que se regrese lo más pronto posible”, expresó el Presidente. El mandatario también informó que la Secretaría de Relaciones Exteriores decidió no

romper las relaciones con el gobierno de Perú, pese a que las autoridades de ese país declararon al embajador como *persona non grata* y explicó que la embajada mexicana seguirá operando para proteger a los connacionales en ese país, por lo que ya se nombró a un encargado ante la expulsión del diplomático. En la conferencia mañanera, López Obrador lamentó que el gobierno de Perú no buscara solucionar el conflicto por medio del diálogo o convocando a elecciones “lo más pronto posible” con el objetivo de evitar que haya una inestabilidad política.

RAFAEL MONTES